
Protokoll: 

 

Bürgermeisterin Mohrs weist auf die Beratungen in der letzten Sitzung zur 

Ausstattung aller Biotonnen mit Biofilterdeckeln hin und erklärt, dass zwischenzeitlich 

der Aufwand nochmals kalkuliert wurde. Dabei wurde auch der Aufwand im Falle 

eines Austauschs der Gefäße ermittelt. Wegen diesem vertretbaren 

Kostenunterschied schlägt die Verwaltung vor, die kompletten Gefäße und nicht nur 

die Deckel zu ersetzen. 

 

Werkleiter Mannheim ergänzt, dass der Austausch vor Beginn des Sommers 2020 

abgeschlossen sein soll. 

 

Auf Frage von Frau Dr. Schmidt-Wygasch führt Werkleiter Mannheim aus, dass die 

Altgefäße an den Lieferanten zurückgegeben und einer Verwertung zugeführt 

werden. 

 

Auch wenn diese Maßnahme, aus Sicht von RM Kirsch, mit einem hohen Aufwand 

verbunden ist, hält er auch die Mehrkosten i.H.v. 60.0000,00 € im Rahmen der 

Gesamtinvestition für vertretbar. 

 

Bürgermeisterin Mohrs stellt die einstimmige Zustimmung entsprechend dem 

Beschlussentwurf fest. 

 

 


